

佐倉市青少年相談員トピックス

Vol.**39** 会和5年 6月発行

発 行: 佐倉市青少年相談員連絡協議会 事務局: 佐倉市こども支援部こども政策課 電話: 043-484-6190 FAX:043-486-2118

ホームページ⇒

佐倉市青少年相談員連絡協議会



http://www.city.sakura.lg.jp/sakura/sodanin/HP/frontpage.html



青少年相談員の活動の様子は、ホームページでもご覧いただくことができます。 ←こちらの2次元コードをスキャンしてご覧ください(佐倉市役所ホームページ内)

会長あいさつ

21期佐倉市青少年相談員の会長をつとめさ せていただいております、喜澤です。台風被害 から始まり、新型コロナ感染症、今までに経験 をしたことの無い大変な時代を過ごしてきまし た。また学校でも制約があるなかでの生活を強 いられ、コミュニケーションが取りづらい状況 で、皆さんも大変苦労をされてきたと思いま す。まだまだ収束には至っていないものの、こ れから徐々に友だちとマスクなどを気にせず話 し、一緒に遊べるようになっていくと思いま す。少しでも時間を取り戻すための機会づくり のお手伝いができればと思っています。今年度 は、すべてが元通りというわけにはいかないか も知れませんが、市全体では、「ソフトドッジボ ール大会」・「謎ときアドベンチャー」・「たこあ げ大会」、また各地区における様々な行事を開催 していきたいと、楽しんでいただける企画を全 相談員で知恵を出し合い話し合っています。 開催する時は、学校を通じて案内をさせていた だきますので、ぜひ参加してください。お待ち しています。

第21期会長 第21期会長 喜さかゆうご 喜澤雄悟 そして、今まで我慢してきた分、いっぱいいっぱい楽しんで、いっぱいいっぱいいっぱい笑顔になって ください。また、我々相談員の活動対象は、

ぱい楽しんで、いっぱいいっぱい楽顔になってください。また、我々相談員の活動対象は、小学生から18歳までとなっており、中学生・高校生の方々にも楽しんでいただける企画を模索していきたいと考えています。今年度も概義の方々、佐倉市内関係各所のご協力をいただきながら、感染症対策をしっかりととりつつ、安全面に配慮し、子どもたちの笑顔に出会える場面を沢山作り、成長を見守っていきたいと考えています。

ぜひみてね!!

北志津地区は毎年、ユーカリが丘内 志津コミュニティセンターで開催される、わんぱく まつりの一角をお借りして、割り箸鉄砲や篠竹鉄砲 での的当て等を行っています。毎回沢山の子どもたち でとても賑わい沢山の笑顔が溢れています。

コロナの影響でほとんど開催できなかったので、 今年こそは沢山の子どもたちに会える事を楽しみにし ています。



臼井地区は、12名で活動しています。 親子で楽しめる星空観察会を、続けて開催しています。 いつも見ている星を望遠鏡でのぞくと、まるで図鑑を 見ているかのような気持ちになります。星空観察会は 本年度も開催予定です!本年度も、みんなが笑顔にな れるように頑張ります。よろしくお願いします。



こんにちは。私たちは行事を通じて 子どもたちに安心と安全、自由な発想や新しい気付き を伝えたいと思い、情熱を持って活動しています。

南
志
津
地区では新たに地区内
小学校4校の6年生を 対象にした「4校合同ウォークラリー」を12月頃に 開催する準備を進めています。行事のお知らせが届き ましたらぜひ参加をご検討ください。笑顔で皆さんと お会いできることを楽しみにしています。





佐倉地区

私たち佐倉地区では、コロナ禍以前は 消防署の見学をはじめ、泥水のろ過の仕方、アルファ 米とレトルトカレーで作るカレーライスの作り方など 楽しみながら防災に対する知見を増やすイベントを行っ てまいりました。

また、昨年度はコロナも落ち着き始めた3月に小学 生だけではなく中学生までもが楽しめるようにと、ソフ トドッジボール大会を開催しました。小学校や中学校を で業した子どもたちが最後の思い出にとチームを作って たかと思います。今後も、地域の子どもたちの笑顔に出会 えるよう活動を続けていきたいと思います。



千代田地区では当井地区の相談員 さんと協力して、よりパワーアップして、笑顔 あふれる楽しい活動をしていきたいと思っていま す。5月にはNPOニッポンランナーズからコーチ をお招きして、かけっこ教室を開催しました。 参加してくれたみんな、姿勢を意識して、速く かっこよく走れるようになったかな?

秋には千代田ふれあい祭りが4年ぶりに開催さ

楽しい企画を準備して、管さんを待っています。



和田小学校、実は王様ドッチの ゅうしょうじょうれん 優勝常連校なのです。三連覇をしているのは 佐倉小と和田小だけ。H29和田っ子ピース、 H30和田虎、R1デラックスボンバー、歴代 の先輩たちに続けて今年はどうなるのか!? 和田小のみんな、今年も参加できたら優勝狙う ぞ、頑張るぞ一、オー!

青少年相談員のイベントは楽しく お得が盛りだくさん。みんなぜひ参加 してね~。



根郷地区

根郷地区のみなさーん!みんなをお家に閉じ込めさせて いたアイツもおさまってきたので、いよいよ外に出て楽しみましょう! 今年もたくさんのイベントを用意しているので、どんどん参加してくだ さい。夏には、望遠鏡での観察や星座のお話を聞いて夜空を眺める星空 観察会をやります。秋には「すくすく祭り」で大人気のプラ板作成イベン ト、今年もやります!イラストを自分で書いて、オンリーワン!のプラ板 を作ってみよう。 年末には「三連だこ作り」 も企画しているよ。 簡単に作 れて、高く上がる連だこなので、安心して参加してね~。



弥富地区

こんにちは!弥富地区は昨年度、新しい 活動として、6年生対象に縄文土器作りを行いまし た。一から作る土器は、その子それぞれ様々な模様が 節られて、世界に一つしかない素敵な作品ができ上が りました。さらに今年度は、みんながドキドキワクワ クするような楽しい企画を考え中です!ぜひ皆さん 参加してね。 みんなに会える日を楽しみにしています





青少年相談員とは

昭和38年10月に発足し、佐倉市では各で、21期にあたる今期は合計87名で活動し 有志のボランティア団体です。

談員が選出されています。1期3年の活動を実顔で満開にする活動をしています。

小学校の校長先生の推薦により、千葉県知事 ています。青少年相談員は、スポーツ大会やた と佐倉市長より萎嘱を受けて活動している こづくりなどのものづくり、地域のイベントを 通して、地域の子どもたちの成長を見守り、 市内23の小学校から数名ずつの青少年相子どもたちと一緒に楽しみながら、子どもたち





定







令和5年6月25日(日) ソフトドッジボール大会

(会場:佐倉市民体育館)

※今年度の申し込みは終了しました。



王様ドッジボールは 佐倉市青少年相談員が考えた 独自のルールで行います。 たくさんのお友だちが申し込む 人気No.1のイベントだよ。

令和5年11月12日(日) なぞときアドベンチャ in 佐倉城址公園



そのほか各地区いろいろな イベントを企画しています。 詳細は学校で配られるお手 紙で確認してください。



編集後記●●

長く続いていたコロナも落ち着きをみせ、やっ と明るい日常が戻ってきました! 私たち青少年 相談員も、本来の活動を行えることに喜びを感じ ています。

今回のトピックスでは、今までできなかったこ とや、あたためていた思いを込めて、各地区ごと

に昨年度の活動と今年度の意気込みや目玉とな る行事について紹介させていただきました。

皆さん、気になるイベントはありましたか? 是非お友達と話してみてくださいね。

広報部長

またみてね~!